

10 juillet 2023

La chaîne d'assemblage final A321 inaugurée !

Contact :

Guillaume Bonnet
DSC Adjoint
CFE-CGC
Airbus Avions

06 82 81 58 78

Pas moins de 4 ministres, Bruno Le Maire Ministre de l'Economie et des Finances, Clément Beaune, Ministre chargé des transports, Roland Lescure, Ministre chargé de l'Industrie, Dominique Faure, Ministre chargée des collectivités territoriales, ont fait le déplacement à Toulouse pour inaugurer la nouvelle ligne d'assemblage final de l'A321, au sein de l'usine Jean-Luc Lagardère, ce lundi 10 juillet 2023.

Etaient également présents, Carole Delga, Présidente de la Région Occitanie, Guillaume Faury, Président d'Airbus, les Dirigeants et quelques 600 employés invités pour l'occasion.

Cette nouvelle chaîne d'assemblage fortement numérisée et automatisée, installée dans un bâtiment étudié pour réduire l'impact environnemental, va permettre d'augmenter les capacités de production des Airbus A321. La cadence de 75 appareils par mois de la famille A320 devrait être atteinte en 2026.

La **CFE-CGC** se félicite de l'implantation de la nouvelle FAL dans l'ancien bâtiment dédié à l'assemblage de l'A380 et est fière d'avoir participé à cette "Réussite collective".

La **CFE-CGC** y voit la reconnaissance de la capacité et de la compétitivité du site de Jean-Luc Lagardère ainsi que la reconnaissance des compétences des salariés pour répondre à ce nouveau challenge industriel, un premier avion devant sortir d'ici la fin de l'année 2023.

Mais c'est aussi l'emploi en France et sur le site toulousain en particulier qui en sort renforcé.

325 employés ont rejoint les équipes toulousaines depuis le début de l'année 2023. Ce sont 700 emplois environ qui seront créés à l'horizon 2026.

